

NO# A/ ☐

اتفاقية خدمات Service Agreement

FIRST PARTY
ARABIAN PIPELINE & SERVICES CO.
LTD (ANABEEB)
C.R 2055001162

SECOND PARTY
ALBANDARI HIBAN MOHAMMED SUFANI
CO
C.R 1010971717

الشركة العربية للأنابيب والخدمات المحدودة (أنابيب)
سجل تجاري : ٢٠٥٥٠٠١١٦٢

الطرف
الأول

شركة البندري هيبان محمد سفياني للنقل البري
سجل تجاري : ١٠١٠٩٧١٧١٧

الطرف
الثاني

Whereas the First Party has various contracts with Refineries, Petrochemical Plants and other Clients within and outside the Kingdom of Saudi Arabia, and the Second Party after discussions, has agreed to provide subcontractor services to the First Party, on the following terms and conditions:

حيث أن الطرف الأول ينفذ عدة عقود مع المصافي والمحطات البتروكيماوية ويرغب في منح جزء من أعماله إلى مقاولين محليين ذوي خبرة في مجال المقاولات العامة والصيانة والترميم والتنظيفات الصناعية وحيث أبدى الطرف الثاني استعداده لتنفيذ الأعمال الموكلة إليه. اتفق الطرفان على التالي :

1-Second Party will do the required job and provide all necessary equipment and Technician for the First Party.

١- يقوم الطرف الثاني بتنفيذ العمل المطلوب منه وتأمين المعدات والفنيين لطرف الأول بموجب طلب عمل.

2- The First Party is responsible to arrange gate pass

٢- الطرف الأول مسئول عن استخراج بطاقات وتصاريح دخول منسوبي ومعدات الطرف الثاني إلى موقع العمل .

3-The First Party shall pay the Second Party the rates as specified in purchase order .

٣- يدفع الطرف الأول للطرف الثاني عن الأعمال المنفذة حسب طلب الشراء.

4- The Second Party shall provide monthly bills supported by documents and execution time cards which are supported by project supervisor authorized by the First

٤- يقدم الطرف الثاني المستخلصات والفواتير الشهرية مدعومة بمستندات التنفيذ وبطاقات الوقت معتمدة من مشرف المشروع المخول من الطرف الأول.

5- The Second Party is responsible for paying salaries and wages to their employees working on the projects.

٥- يتعهد ويلتزم الطرف الثاني بدفع المرتبات والمستحقات النظامية لمنسوبيه العاملين ضمن المشروع.

6. This service agreement is two years starting from 01/09/2025 ending 30/09/2027

٦- مدة هذا العقد سنتان تبدأ من تاريخ ٢٠٢٥/٠٩/١م وتنتهي بتاريخ ٢٠٢٧/٠٩/٣٠م

Second Party الطرف الثاني

First Party

الطرف الاول

شركة البندري هيبان محمد سفياني للنقل البري
ALBANDARI HIBAN MOHAMMED SUFANI CO

الشركة العربية للأنابيب والخدمات المحدودة (أنابيب)
ARABIAN PIPELINE & SERVICES CO. LTD (ANABEEB)



رقم الاشتراك	رقم السجل	الرقم الموحد
2571364	1010971717	7037842429

شركة البندري هيبان محمد سفياني للنقل البري شخص واحد

رقم الطلب	تاريخ الطلب	الرقم الوظيفي
9744120	30/09/2025	11627

مقدم الطلب
البندري هيبان محمد سفياني

صدر بناء على طلب المشتري دون ادنى مسئولية على غرفة الشرقية وللتحقق مسح QR أو من www.saudichambers.sa



ص . ب ٢٣٤ ، الجبل ٣١٩٥١ ، المملكة العربية السعودية
P.O. Box 234, Al Jubail 31951, Saudi Arabia

س . ت ٢٠٥٥٠١١٦٢ | CR 2055001162